

令和4年2月9日

関 係 各 位

社 会 福 祉 法 人 慈 心 会
シ ョ ー ト ス テ イ サ ー ビ ス 緑 苑
理 事 長 藤 盛 英 之
施 設 長 高 橋 洋 一

新型コロナウイルス感染症発生についてのご報告

平素は、施設の運営にご理解、ご協力を賜り誠にありがとうございます。

ご高齢者をお預かりしております施設と致しましては、感染症予防への対策を、皆様のご協力・ご理解を得て実施させて頂いております。

さて、令和4年2月5日（土）に管轄保健所からの指示により該当ユニット入居者18名のPCR検査を実施致しました。その結果、2月7日（月）に4名陽性と判明致しました。その後、2月7日（月）に抗原検査にて1名陽性と判明、2月8日（火）に抗原検査にて1名陽性と判明しております。また該当ユニット職員においても2月6日（日）にPCR検査にて1名陽性と判明、2月8日（火）に抗原検査にて2名陽性と判明しております。引き続き施設においても出来る限りの対応、対策を行っております。今後の情報等に関しましては、随時、電話連絡、ホームページ上でお知らせして参ります。

ご関係者の皆様には、ご心配とご迷惑をお掛け致しますが、感染拡大防止に努めて参りますので、ご理解の程、宜しくお願い申し上げます。